

Antrag Nr. 16-O-02-0016

SPD

Betreff:

Gestaltung Nordbereich Faulbrunnenplatz

Antragstext:

Die von der SEG gesetzte Zielsetzung, im Nordbereich des Faulbrunnenplatzes ein Bistro o. ä. einzurichten, hat sich bis heute nicht realisieren lassen. Ein Investor konnte offenbar bisher nicht gefunden werden.

Das derzeitige mobile Snackangebot ist dafür zwar keine adäquate Alternative, aber als Provisorium allemal besser als eine totale ‚Leerstelle‘.

Freilich ist der Gastronomiewagen in seiner beschränkten Größe ungeeignet, das wenig ansprechende Erscheinungsbild der nördlich angrenzenden Hauswand abzudecken bzw. abzumildern. Dem könnte beispielsweise durch einen Beetstreifen verbunden mit einem Rankgitter mit Kletterpflanzen entlang der Nordseite entgegen gewirkt werden.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, Vorschläge zu unterbreiten, in welcher Weise die Nordseite des Faulbrunnenplatzes als Übergangslösung bis zu einer endgültigen Gestaltung aufgebessert werden kann.

Wiesbaden, 11.04.2016